



Die sieben Neuen mit Macron-Vertriebspartner Jürgen Bleiner. V. l.: Tiganj, Hajdarevic, Haimburger, Mayerhofer, Hadzic, Ortner, Mair und Macron-Vertriebspartner Bleiner. Foto: SV Spittal

Neuer Look und neue Gesichter beim SV Spittal

Der italienische Top-Ausrüster Macron, der u. a. Lazio Rom, Udinese Calcio, Sporting Lissabon, Arminia Bielefeld ausstattet, ist ab sofort neuer Partner des SV Spittal, der gerade wieder sein Comeback in der Regionalliga feierte.

„Wir sind glücklich mit dem SV Spittal einen neuen Verein in die Macron-Familie aufnehmen zu können, der ein Aushängeschild für die gesamte Region darstellt“, sagt Jürgen Bleiner, Macron Vertriebspartner für Kärnten, Steiermark und Osttirol. Unterzeichnet wurde ein Dreijahresvertrag. Der italienische Sportartikelhersteller zählt zu den größten Ausrüstern im europäischen Fußball – so stattet man seit 2019 unter an-

derem auch alle Schiedsrichter in den UEFA-Wettbewerben aus.

Neue „Wilde“

Rund um die Spittaler „jungen Wilden“ verpflichtete der SVS für die Regionalliga gleich sieben neue Spieler. Erfahrung aus der zweiten Bundesliga bringen Daniel Mair (29, Mittelfeld) und Marc Ortner (22, Verteidigung) mit, beide spielten bei der Austria Klagenfurt. Der Salzburger Amir Hadzic (19) soll gemeinsam mit Erwin Tiganj (21),

WANDERN in TIROL:

Von Innsbruck nach Maria Waldrast

AM SAMSTAG, 22. AUGUST



Der Pilgerweg „Quo vadis“ von Innsbruck nach Maria Waldrast ist dem unvergessenen Innsbrucker Altbischof Reinhold Stecher (1921 bis 2013) gewidmet, der diesen Weg oft gegangen ist, meist allein und in der Nacht.

Der Weg führt von der Stadt hinaus in die Natur, vorbei an Kirchen und kleinen Kulturschätzen am Weg, durch Wälder und Wiesen zur Ruetz und schließlich auf dem historischen Kapellenweg zum Fuß der Serles, die als der „Hochaltar Tirols“ gilt. Über weite Strecken wandert man auf Straßen, dazwischen aber auch auf Pfaden, die gutes



Schuhwerk erfordern, und Kondition. Die Wanderung ist mit einer Streckenlänge von 20 km und einer Höhenleistung von 1.400 m als anspruchsvoll zu bezeichnen – es gibt allerdings die Möglichkeit, eine Teilstrecke mit dem Bus zu fahren, damit können auch weniger geübte Wanderer den Weg gut bewältigen.

Für Busfahrt, Pilgerjause, geführte Wanderung durch Mag. Robert Schmidhofer, Mittagessen, 87 € pro Person.

Anmeldungen bei
SCHMIDHOFER REISEN
Tel. 04843-5322
info@schmidhofer-reisen.at
www.schmidhofer-reisen.at

Charity-Sportevent in Mauthen

Das 6. Radeln, Laufen und Wandern für den guten Zweck“ startet am 6. September von 8.30 bis 9.30 Uhr am Hauptplatz von Mauthen.

Ein Lauf- und Radevent für Jedermann und Jedefrau ist der beliebte Charity-Sportevent, organisiert von den Behinderten- und Paralympioniken Wolfgang Dabernig und Michael Kurz. „Mit dem Event wollen wir anderen Menschen mit Behinderung etwas zurückgeben“, meint Dabernig. „Die freiwilligen Spenden, die eingenommen werden, kommen vom Schicksal getroffenen Menschen aus unserer Region zugute.“ Für den Start anmelden kann man sich ab 8.30 Uhr beim Start am

Hauptplatz in Mauthen. Das Startfenster ist eine Stunde lang geöffnet (bis 9.30 Uhr) um – coronabedingt – einen Massen-



Kärntner Sparkasse Geschäftsstellenleiter Daniel Obernosterer überreichte den beiden Paralympioniken Michael Kurz und Wolfgang Dabernig einen Startnummersatz für ihre mittlerweile schon zur Tradition gewordene Veranstaltung. V. l.: Kurz, Obernosterer und „Radlwoif“ Dabernig.

dessen Vater schon bei Spittal kicke, für Tore im Sturm sorgen. Aus Feldbach wurde Verteidiger Adnan Hajdarevic (22) geholt. Neo-Tormann Paul Mayerhofer (25) bringt wert-

volle Routine aus der Regionalliga West, gleich stark eingeschätzt wird Tormann Aric Haimburger (20), der von den WAC Amateuren zum SV Spittal gestoßen ist.

start zu verhindern. Als Startgeld werden gerne freiwillige Spenden angenommen. Radler starten direkt vom Hauptplatz. Wanderer können auch vom Lamprechtsbauer aus starten. Alle Teilnehmer nehmen mit ihren Startnummern auch an der Preisverlosung im Ziel auf der Mauthner Alm teil. Auf der Enzianhütte erwartet die Teilnehmer Musik, Speis und Trank.

Kurzmeldungen

„Grenzgänger“-Marathon in Mauthen

Der Startschuss zum bereits 5. „Grenzgänger“-Marathon fällt am Samstag, 22. August, zeitig um 6 Uhr im ÖAV-Jugendausbildungszentrum Süd im Bergsteigerdorf Mauthen. Die Laufstrecke beträgt 40,4 km, der Aufstieg ganze 2.273 Höhenmeter. Dabei kann auch eine Kurzstrecke gelaufen werden, mit

einer Länge von 27,5 km und 1.090 Höhenmetern. Anmelden kann man sich auf der Homepage des ÖAV Obergailtal-Lesachgal (www.oav-obergailtal.at unter dem Link Veranstaltungen-Aktivitäten). Infos unter office@oav-obergailtal.at oder der Tel. 0676/5858625.

Tennis-Vereinsmeisterschaften in Seeboden

Das „Seebodener Open 2020“, die 45. offenen Clubmeisterschaften des „1. Tennisclub Seeboden“ gehen vom 20. August bis 13. September über die Bühne. Heuer findet der Mixed-Einzel-Bewerb wieder als offizielles ITN-Turnier statt. Zusätzlich gibt es fünf weitere Einzel-Bewerbe (Damen, Senioren + 45, Senioren + 60, „Super-Senioren“ + 70, „Super-Amateure“), u. a. den sehr beliebten „Super-Amateure“-Bewerb für Spieler mit keiner oder wenig Turniererfahrung und ohne ITN-Wertung. Des Weiteren werden vier Doppel-Bewerbe ausgetragen (Damen, Herren, Senioren + 45, Mixed). Die Vereinsmeisterschaften werden offen abgehalten, d. h. Spieler aller Vereine sind willkommen. Infos unter www.tennisclub-seeboden.com